

Fraktion der CSU und FDP im
Bezirksausschuss 22
Aubing - Lochhausen – Langwied



Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, CSU,
Dr. Franz Becker, FDP
Marion Bergmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christian Stockmann, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur BA- Sitzung am 14.07.2021

Künstlerische Gestaltung im Stadtbezirk

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München, auf die Stadtwerke München GmbH einzuwirken, dass deren technischen Anlagen zusammen mit StreetartKünstlern, Jugendeinrichtungen und Schulen, aus unserem Stadtteil aufgewertet werden und somit zu einem noch schöneren Stadtbild beitragen.



Bildquelle &

interessanter Artikel zu der Thematik: <https://www.sh-netz.com/de/schleswig-holstein-netz/engagement/sh-netz-kreativ-station.html>

Begründung:

In unserem Stadtteil befinden sich vielerorts technische Anlagen der Stadtwerke München GmbH. Diese sind unersetzlich für eine einwandfreie Versorgung unserer Haushalte mit Strom oder Gas. Durch eine Kooperation der Stadtwerke München GmbH zusammen mit Streetart-Künstlern aus unserem Stadtteil oder Umgebung, können diese individuell durch hochwertige Kunst statt durch Schmierereien, nachhaltig aufgewertet werden.

Zusammen mit Bezirksausschuss, SWM GmbH und entsprechenden Künstlern, Kinder und Jugendlichen, können im Stadtteil Anlagen ausgemacht werden und passend gestaltet werden. Da es sich um punktuelle und meist kleinere Anlagen handelt und solche Aktionen zu einem noch besseren Image der SWM GmbH führen, können die Kosten ggf. auf das Material reduziert werden und diese direkt von der SWM GmbH getragen werden. Auch reduzieren sich dadurch mögliche Reinigungs- und Unterhaltskosten.

Für den Antrag

Leopold Arning

